

SOLIDARIDAD CON LA REPUBLICA DE NICARAGUA

La XVI Reunión de Ministros de Salud del Área Andina.

CONSIDERANDO

Que la XVI Reunión de Ministros de Salud del Área Andina reunida en la ciudad de Santa Cruz de la Sierra en la República de Bolivia, ha tomado conocimiento de la catástrofe que ha afectado las costas de la República hermana de Nicaragua, causando graves daños a dicho pueblo latinoamericano.

RESUELVE

1. Expresar su solidaridad al pueblo y gobierno de Nicaragua y reafirmar los lazos de hermandad de los países del Área Andina con las naciones de América Latina.